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９月の行事予定 
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ちょこっと タイム 

9月 1日 (木) 防災の日

8日 (木) 白露

9日 (金) 重陽･救急の日

12日 (月) 十五夜

19日 (月) 敬老の日

20日 (火) 彼岸入り

23日 (金) 秋分の日

日中の暑さからは想像もでき

ない程､朝夕方の過ごしやすさの

中で､秋の虫が思い思いに鳴き

出します｡

秋霖を過ぎると朝夕の気温差を

上着で調節する等､急な冷え込み

に備えましょう｡

"まじめに､コツコツ､ 

即 実行" 頑張ります !! 

8月 31日 (木) ～ 9月2日(金) 本会議出席

9月 3日 (金) ユタカ議協研修会･三河西地協研修会参加

5日 (木) 中部会出席

8日 (金) 建設水道委員会出席

11日 (月) 敬老会出席･地域ﾚｸﾘｪｰｼｮﾝ大会参加

20日 (月) 決算特別委員会出席

21日 (火) 本会議出席

月見は 中国の中秋節の影響で 始まったものとされています｡

中国では 月餅を食べて祝ったものが､日本では 月見団子に変わり

ました｡

中秋のこの時期は､空気も澄み 最も美しい月が見られる頃､

作物の収穫を祝うため､すすきを飾り 里芋､枝豆､お神酒を供えて

即興の和歌を 楽しみ始めたのは 平安の初期です｡

昔日に思いを馳せ､月を愛でてみませんか ?

ガラス張りの明るく開放的な空間､

時にはグランドピアノの演奏も ･･･ ☆

さて､ここはどこでしょう ?

8/1発行の〈№6〉の答えは､井ヶ谷町の

洲原池の遊歩道でした｡

芝生ではバーベキューを楽しむ人々の

笑い声が賑やかです｡

  Tel.   0566-36-3870

  Ｆax.   0566-36-6272

  E-mail   itou@bwcom.or.jp

【後援会事務所】

刈谷市一里山町金山100番地

(トヨタ車体労働組合内)

7月28日より市議会議員として

の仕事がスタートしました。

1ヶ月が過ぎ 学ぶことばかり

ですが､少しでも早く 果たす役割が

担えるよう努力をして参りたいと思っ

ております｡

さて国では､震災の復興を急ぐ様々な

動きの一方､過去に例を見ない超円高傾向

に歯止めが掛からない昨今の情勢で､復興

景気の足かせとなることが危惧されてい

ます｡

この刈谷市も輸出産業に携わる企業が

多く､私も超円高のその影響に対する方策

については､今後の急がれる課題の一つと

して捉え勉強して参る所存です｡

伊藤 ゆきひろの 
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８月のフットワーク 

① 

大災害時の対応強化の 

改善に努めて欲しい｡ 

刈谷市ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ(市の組織→危機管理課)に､「地震ﾊｻﾞｰﾄﾞﾏｯﾌﾟ」「洪水ﾊｻﾞｰﾄﾞﾏｯﾌﾟ」 

「徒歩帰宅支援ﾏｯﾌﾟ」「災害時の非難場所」「非常持出し品」等が掲載されています 

 目的･目標に対する結果指標をもっと工夫すれば､ 

 より的確で必要な取り組みが見えるようになる｡ 

 今後も評価委員会の指摘を参考に改善努力を積み 

行政評価委員会が開催されました｡ 8/3(水)･8/4(木) 

▲
 

９月は"防災月間"です｡ 

▲
 

 重大災害発生時の想定の幅を広げ､被災を最小限に抑える環境づくりが 

 急がれている｡今後 私の重要課題の一つとして取り上げ 取り組みたい｡ 

非常に充実された施設､利用率 

 業務運営を指定管理者(民間)に委託する施設が増えているが､市民満足度 

 評価を行い､公募時にその評価が反映される仕組みを強化して頂きたい｡ 

☆☆☆ 市政 ピックアップ ☆☆☆ 

④ 

公共施設視察  8/12(金) 

▲
 

超円高､刈谷市にとって重要問題  
▲

 

行政の改善や改革へ繋げる事を目的に､初めて外部委員による 

事業評価が実施された｡(23年度は20事業を対象に実施→今後も継続) 

この機会に家族で､重大災害時の行動について話合ってみましょう｡ 

①衣浦東部広域連合消防局 → ②刈谷知立環境組合(ｸﾘｰﾝｾﾝﾀｰ)

→③市役所防災会議室 → ④総合文化センター → ⑤総合健康センター 

→⑥刈谷駅北口整備状況 → ⑦郷土資料館 → ⑧第二学校給食センター 

→⑨ハイウェイオアシス刈谷
⑤ 

８月１日（月）初登庁 

”議員全員で記念撮影” 

市役所９階の議会フロアーで 

仕事をしています｡ 

8/8(月)臨時本会議に出席 

議会役員および 

各種委員会委員選任を議決 

政策活動は､ 

「市民ｸﾗﾌﾞ」会派に所属 

 私は､建設水道委員会と都市計画審議会に所属し､都市開発に 

 関する勉強や審議議決をしていく役割を担う事になりました｡ 

新人議員の 

研修会に参加 

▲
 

▲
 ▲
 

▲
 

後列左より､  

佐原市議･鈴木市議･黒川市議･沖野市議  

前列左より､中嶋市議･伊藤･山内市議  

〔議会構成〕 議 長  加藤 賢次

副議長  白土 美恵子

監査委員  山内 智彦委員会名

 企画総務委員会

 福祉経済委員会

 建設水道委員会

 文教委員会

 議員運営委員会

 政治倫理委員会

 議会広報委員会

委員会等名

 農業委員会

 都市計画審議会

 都市施設管理協会理事

 衣浦東部広域連合
                 議会議員
            ･
            ･

議員としての基礎知識を学び､今後の活動に生かして参ります｡ 

＜#1＞ 7/22(金)

① 刈谷市議会議員政治倫理要綱について

② 議会の運営について

③ 23年度予算と事業概要について

政翔クラブ 9名 市民クラブ 7名

公明クラブ 3名 自民クラブ 3名

日本共産党
議員団

3名 清風クラブ 3名

＜#2＞ 8/10(水)

① 市議会の一般的流れについて

② 委員会について

③ 一般質問について

④ 発言の方法について

⑤ 請願･陳情について

私
で
す
 

超円高が長引けば､快適な市民生活にとって今後 大変深刻な問題

となってきます｡  雇用の確保は生活安定の最も基本的なことで､

既存の各種支援策が更に有効な ものとなるよう､今後 関心を持っ

て取り組んで参ります｡


